

KATA PENGANTAR

Dengan segala kerendahan hati, tulus dan ikhlas, penulis menyampaikan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat, penyertaan serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian dengan judul “Kajian Kepustakaan Tentang Budaya Organisasi dan Kinerja” dan dapat diselesaikan dengan tepat waktu.

Penulisan usulan penelitian yang berjudul “Kajian Kepustakaan tentang Budaya Organisasi dan Kinerja” ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Ilmu Administrasi pada Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Sangga Buana YPKP.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Drs. Tatang Sudrajat, S.IP., M.Si., selaku dosen pembimbing sekaligus Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sangga Buana YPKP atas arahan, bimbingan serta ilmu dalam penyusunan Skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan usulan penelitian ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak, baik saran, motivasi, dorongan dan dukungan yang tidak ternilai harganya.. Oleh karena itu dalam kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. H. Asep R. Effendi, M.Si., CFrA., CRBC., Selaku Rektor Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.

2. Drs. Tatang Sudrajat, S.IP., M.Si., Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan juga sebagai Dosen Pembimbing Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
3. M. Dadi Priadi, S.Sos., M.AB. Selaku Ketua Prodi S1 Administrasi Bisnis Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
4. Seluruh dosen Administrasi Bisnis yang pernah mengajar, seluruh layanan di bidang Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya telah membantu dan memberikan ilmu yang sangat bermanfaat hingga penulis bisa menyelesaikan penelitian ini dengan baik.
5. Seluruh teman-teman seperjuangan lainnya di kelas Reguler Sore (Ekstensi) Universitas Sangga Buana YPKP yang selalu berbagi suka dan duka.
6. Seluruh kerabat, teman, saudara serta orang-orang tersayang yang selalu memberikan, dukungan, kasih sayang, dan doa tulus kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa di dalam penelitian ini masih banyak kekurangan, karenanya penulis terbuka untuk setiap kritik, saran dan masukan yang berguna dalam melengkapi dan menyempurnakan penelitian ini. Akhir kata, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberkati, menyertai serta menunjukkan kasih-Nya kepada kita semua. Amin

Bandung, 06 Maret 2021

Yohanes H N Mansawan